

LaHö-Freizeit mit Jugendtreffen Fr. 15. bis So. 17. September 2017 Langensteinbacher Höhe in Karlsbad bei Karlsruhe

Thema:

„Dir genügt Meine Gnade“

2.Kor.12:9

Liebe Jugendliche und junge Erwachsene!
Den meisten von euch ist die Botschaft der Gnade Gottes, die in der Bibel enthalten ist, schon ein bisschen vertraut. Aber ist es nicht ein billiger Trost, jemandem in einer belastenden Situation mit obigem Bibelwort zuzusprechen? Was ist die Kraft der Gnade, die uns in solchen Zeiten zur Verfügung steht? Wie sieht es aus, wenn wir in der Gnade feststehen und sie auch in leidvollen Zeiten genügt? Um diese Fragen und einige andere Themen geht es in den Vorträgen und dem gemeinsamen Austausch auf der LaHö.

Dies sind die Themen:

Freitag 19.30 Uhr

Unser folgerichtiger Gottesdienst – Röm. 12:1,2
(Volkhard Winarske)

Samstag 10.00 Uhr:

Die Menschheitsgeschichte in zwölf Verwaltungen
(Elmar Frey)

Samstag 19.30 Uhr:

Anderen Gläubigen sagen, dass ihnen Gottes Gnade genügt – ist das nicht ein allzu bequemer Trost? –
2.Kor.12:7-10; Phil.1:29 u.a. (Olaf Katzwinkel)

Sonntag 10:00 Uhr:

Gottesdienst mit der LaHö Gemeinde

Sonntag 16.00 Uhr:

Was wird mich aus dem Körper dieses Todes bergen? – Gnade! – Röm.7:24 (Harald Hansberg)

An diesen Vorträgen werden wir zusammen mit den Teilnehmern der Erwachsenenfreizeit auf der LaHö (siehe die Hinweise zur konkordanten Wortverkündigung umseitig) teilnehmen. In lockeren Gesprächsrunden der Jugendlichen werden wir uns dann über Fragen zum Thema und Lebenserfahrungen mit dem Glauben austauschen. Die LaHö und ihr Haus bieten darüber hinaus viele Möglichkeiten, Gemeinschaft zu haben und Zeit miteinander zu verbringen.

Mögliche Freizeitaktivitäten: Ein gemütliches Bistro lädt zum Chillen und Spielen ein, Tischtennis, Kicker, Volleyball, Freibad, Geocaching, Ausflüge...

Durch das Miteinander von Jung und Alt in der Bibelkonferenzstätte der LaHö gibt es viele Begegnungsmöglichkeiten und Gelegenheiten zur Rücksichtnahme aufeinander.

Wir freuen uns sehr, wenn wir euch dort wiedersehen und begrüßen können!

Eure Olaf, Elmar und Team

Beginn:

Freitag, 15. September 2017
18:00 Uhr (mit dem Abendessen)

Ende:

Sonntag, 17. September 2017 nachmittags
Eine Teilnahme an der Freizeit vor oder nach dem Jugendtreffen ist in diesem Jahr nicht möglich.

Ort:

Langensteinbacher Höhe, Titusweg 5,
76307 Karlsbad; Tel.: 07202- 7020
Übernachtungsort kann abweichen.
Übernachtung im Matratzenlager und Teilnahme
auf der LaHö als Tagesgäste.

Kosten:

Dank Spenden:
25,00 € in bar vor Ort – all inclusive

Mitbringen:

Isomatte, Schlafsack, Handtücher
Tagesrucksack oder Tasche
Hausschuhe, sportliches Schuhwerk,
Bibel, konkordantes NT (wenn vorhanden),
Liederbücher „Ich will dir danken“ und „Lobsinget
dem Herrn“, sowie „Feiert Jesus“ (wenn ihr diese
Bücher habt), Schreibzeug, TT-Schläger, Volleyball,
...

Anfahrt:

Mit der Bahn:
Von Karlsruhe mit der Albtalbahn bis Karlsbad
Haltestelle St. Barbara, von dort 10 min zu Fuß oder
Abholung per Auto
Mit dem Auto:
Siehe Routenplaner auf der Homepage

Rückfragen:

Gerne an Dorothea Winarske,
d.winarske@gmx.net
Tel.: 0711-8386298
oder Elmar und Mirjam Frey
Tel.: 02227-5197
elmarfrey@t-online.de

Anmeldung:

Ab sofort an:
Dorothea Winarske
Hoffmannstr. 8, 70825 Korntal
d.winarske@gmx.net
Tel.: 0711-8386298

Ausblick:

Freizeit in **Bad Herrenalb**

Fasching 2018

www.konkordanterverlag.de

info@KonkordanterVerlag.de

Die konkordante Wortverkündigung

Das Wort Gottes möglichst schriftgemäß, in seiner ganzen Fülle und so nah wie möglich am Grundtext orientiert weiterzugeben, ist Anliegen der konkordanten Wortverkündigung. Grundlage hierfür sind die konkordanten Übersetzungen des Neuen Testaments wie auch einiger Bücher des Alten Testaments, bei denen angestrebt wurde, so nah, so sorgfältig und so konsequent wie möglich am Grundtext zu bleiben und doch einen verständlichen deutschen Text zu erhalten. Mit der konkordanten Übersetzungsmethode, die möglichst ein und dasselbe griechische oder hebräische Wort mit *einem* entsprechenden deutschen Standardwort wiedergibt, sollen menschliche Ansichten beim Übersetzen weitestgehend vermieden werden.

Die Freunde konkordanter Wortverkündigung sind ein freiwilliger und überkonfessioneller Kreis von Gläubigen, deren Anliegen es ist, jedem interessierten Menschen das Wort Gottes so klar und genau wie möglich nahe zu bringen. Dies geschieht unabhängig von der Zugehörigkeit zu einer Kirche, Gemeinde oder Gemeinschaft. Der von diesem Freundes- und Förderkreis getragene „Konkordante Verlag Pforzheim“ hat die Aufgabe, konkordante Übersetzungen der Heiligen Schrift herzustellen und zu verbreiten sowie Literatur zu veröffentlichen, die auf den Erkenntnissen einer konkordanten Wortbetrachtung beruht.